

IWO

Evaluasi dan Rencana Baru RAT Primkop Kartika Kodim Jayapura Sukses Digelar

Dony Numberi - PAPUA.IWO.OR.ID

Feb 11, 2025 - 14:41



Jayapura - Kodim 1701/Jayapura menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT)

Primkop Kartika Jayapura tutup buku tahun 2024, bertempat di Aula Makodim Jl. Dr Sam Ratulangi Dok V Atas, Kelurahan Bhayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura, Selasa, (11/2/2025).

Kegiatan berlangsung di Aula Makodim dihadiri oleh seluruh anggota koperasi, Perwira Staf, Danramil dan prajurit TNI maupun PNS, dengan mengusung tema : "Dengan Sinergi Koperasi Angkatan Darat Kita Bangun Usaha Yang Mandiri Dan Handal Guna Mewujudkan Kesejahteraan Anggota Kopad Dan Beserta Keluarga".

Rapat Anggota Tahunan (RAT) dipimpin oleh Pabung Keerom Letkol Inf Suwito mewakili Dandim 1701/Jayapura selaku Pembina Koperasi Kartika Jayapura. Tampak hadir dalam rapat Kepala bidang koperasi Kota Jayapura Ibu Apriani Paskah S.E., mewakili Kadisperindagkop Kota Jayapura dan Peltu adnan mewakili Kepala Primer Koperasi Kartika Jayapura.

Dalam kegiatan Rapat Anggota Tahunan (RAT) tersebut, Kapten CAJ (K) Hagar Haryani Samon selaku Kepala Primer Koperasi Kartika Jayapura menyampaikan laporan pertanggung jawaban keuangan serta berbagai program kerja yang telah dilaksanakan sepanjang tahun 2024. Selain itu, dibahas pula rencana pengembangan koperasi ke depan guna meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

"Tujuan rapat ini adalah untuk mempertanggung jawabkan program kerja koperasi selama tahun 2024 dan merencanakan program kerja tahun 2025, diharapkan Primer Koperasi Kartika Jayapura ini semakin maju. Sehingga dapat mensejahterakan seluruh anggota koperasi," jelasnya.

Sambutan Dandim 1701/Jayapura yang di wakiki oleh Pabung Keerom Letkol Inf Suwito menyampaikan kepada seluruh anggota yang hadir untuk menyimak segala yang disampaikan pada saat RAT. Saran dan masukan selama untuk meningkatkan kemajuan Primer Koperasi Kartika Jayapura akan di tampung.

"Semoga Koperasi kita bisa meningkat, amanah dan membawa keberkahan bagi kesejahteraan kita semua khususnya anggota Koperasi Kartika Jayapura yang lebih baik," tuturnya.

Perhatian secara seksama baik oleh para pengurus maupun oleh para anggota koperasi, bahwa Rapat Anggota Tahunan (RAT) sebagai Institusi pengambilan keputusan tertinggi dalam koperasi. Di harapkan unsur badan usaha koperasi seperti pengurus dan pengawas usaha koperasi dapat mengoptimalkan tugas, fungsi dan perannya.

Mari kita ramaikan Koprasi kita, siapa lagi kalau bukan kita, oleh kita untuk kita. Pada umumnya koperasi Kartika Jayapura sudah berjalan dengan baik, akan tetapi dinamika di lapangan khususnya dunia bisnis terus berkembang. Untuk itu kepada pengurus harus memiliki kreasi dan inovasi supaya dapat meningkatkan hasil demi kesejahteraan seluruh anggota Koprasi, tutupnya. (Redaksi Papua).